

CASA-CUEVA EN SUIZA:



Las casas-cueva pertenecen a la denominada Arquitectura bioclimática o ecológica. Es un tipo de Arquitectura que busca preservar su entorno e integrarse con el Medio Ambiente en el que se construye, estas edificaciones apuestan también por la sostenibilidad. Realmente son unas de las construcciones que vienen de más antiguo, pues diferentes civilizaciones han vivido en casas que se encontraban en una roca o excavadas en montes. Existen cuevas naturales, que se pueden decuar para realizarse estas casas o también se puede excavar una cueva en un terreno que lo permita. Además ofrecen la ventaja de permitirles a sus habitantes disfrutar de un buen clima tanto en verano como en invierno, ya que al contrario que los sistemas habituales de construcción sus paredes, techos y suelos son lisos, firmes y continuos por lo que no existen muchos espacios para que se escape el frío ni el calor.